

Frybir

Wir befinden uns im Jahr 3033. Die Menschheit ist in den letzten 1000 Jahren in ferne Galaxien vorgedrungen und konnte einige erdähnliche Planeten besiedeln. Auf dem Planeten Frybir gab es im Kolonialisierungsprozess stets Spannungen zwischen den Menschen und den Frybirianern. Viele Vorurteile, die schon aus vergangenen Jahrtausenden bekannt sind, sind auch auf Frybir stark vorhanden. Ihr seid Mitglieder in der Facebook-Gruppe „Spaceguides“. Hier tauschen sich Menschen über ihre schönsten Reisen durch das All aus. Eine Person wird unter ihrem Post - einem Foto aus dem letzten Urlaub auf Frybir - beschimpft, weil sie damit eine *Verbrecherspezies* unterstütze.